

アル・アクサ洪水481日目：ザカリア・ズベイディら数十人が釈放される | トゥーバでのイスラエルによる虐殺

The Palestine Chronicle、2025年1月29日、脇浜義明訳 *脚注は訳注



パレスチナの避難民は、ガザ北部の破壊された家に戻った。(Photo: via QNN)

主要事項

*米国の中東特使スティーヴ・ウィトコフが停戦の実施を視察するためにガザへ出発した。ネツァリム回廊の視察も行う。

*イスラエルの西岸地区での軍事行動がエスカレートしている。破壊と逮捕が増大。

最新情報

1月30日 6:51am (パレスチナ時間)

*パレスチナ・メディア：ガザ回廊中部と南部から北部へ帰る避難民の列が、アル・ラシド通りとサラハ・アッディーン通りを通っている。それに合わせるようにガザ市の通りや地区に生活の兆しが徐々に戻ってきている！

1月30日 4:08am

*パレスチナ・メディア：イスラエル軍特殊部隊が西岸地区トゥルカルムの北にある町カフィンの民家を包囲した。その後レジスタンス戦士とイスラエル軍の間で戦闘が始まった。

1月30日 1:56am

*パレスチナ・メディア：イスラエル軍がナブルス市を攻撃したという知らせが伝わってきた。

¹ 「家を見た途端泣きました — 無茶苦茶の破壊されていたから泣いたのでなく、家に帰ってきたという思いで泣いたのです」と25歳のマルワ・モハメッドはパレスチナ・クロニクルに語った。「絶対不可能な夢を見ている感じです。まだ、現実感がわきません。何もかもが夢の中みたいです。やっと家、やっとガザに帰れたのに、それが信じられないのです。」—1月29日パレスチナ・クロニクル・ニュースより。

*パレスチナ保健省：トゥーバのタムーン村へのイスラエルの空爆で10人が死亡した。

*チャンネル12：トランプ大統領の特使は人質全員の解放を支持することを強調し、そのために戦争を再開しなければならなくなるかどうかは、最終的にイスラエルが決めることであると言った。

1月30日 1:27 am

*ハマス：ハマスと囚人問題担当局は「英雄たちの解放」取引で明日釈放される囚人のリストを発表した。それによると、ファタハ16人、イスラム聖戦11人、PFLP2人、DFLP2人、ハマス1人が釈放予定者の中にいる。

*釈放予定者：釈放予定者の中には、ムハンマド・アル・ワルダ（終身刑で48年間服役）、ザカリア・ズベイディ（2002年のイスラエルのジェニン難民キャンプ攻撃の時のレジスタンス戦士で、2021年のギルボア刑務所からトンネルを掘って脱獄した4人のパレスチナ囚人の一人）、サミ・スレイマン・ジャラーダト（終身刑で23年服役）がいる。

*パレスチナ保健省：西岸地区北部の町タムーンへのイスラエル軍の空爆で9人のパレスチナ人が死亡し、4人が負傷した。

1月29日 9:32 pm

*ハイファ大学世論調査：ネタニヤフ首相を信頼しないイスラエル国民は74%。議会と政党に不信感を抱いているイスラエル国民は85%。警察を信頼しないイスラエル国民は55%。

1月29日 8:24 pm

*ハリル・アル・ハイヤ：ハマスの政治局副議長でガザのハマス指導者であるハリル・アル・ハイヤは、パレスチナ人は追放計画を阻止したと宣言し、地域諸国がパレスチナ人追放に反対する支援をしたことにアラブ人の誇りを表明した。彼はレジスタンスへの支持に感謝し、アル・アクサ洪水戦争で殉死した人々に畏敬の念を表明した。彼はエジプトとヨルダンがトランプやネタニヤフのパレスチナ人追放計画に反対したことを賞賛した。彼は故ヤヒヤ・シンワールの誓いを実現する決意を確認した。彼はパレスチナ人の団結を呼びかけ、勝利するまでレジスタンスの継続を呼びかけた。

1月29日 6:43 pm

*アブ・オベイダ（アル・カッサム旅団報道官）：アル・アクサ洪水が合意した取引の一環として、明日ハマスは人質のエルベル・イエフド、アガム・ベルガー、ガディ・モーシェ・モーゼスを釈放する。

*チャンネル12：イスラエルは3人の人質の解放と交換で33人の終身刑囚を含む110人のパレスチナ囚人を明日釈放する。110人の中には30人の未成年もいる。

*アル・カッサム旅団：ジェニンのアル・カッサム旅団はアル・ハマーマ地区でイスラエル軍と激しい戦闘を行い、イスラエル兵と軍用車に損傷を与えたと発表した。

*ニューヨーク・ポスト：トランプ大統領は反ユダヤ主義と闘う大統領令に署名する予定で、ハマス支持者など反ユダヤ主義活動家を国外追放する方法を考えよと連邦政府機関に指示した。

*エジプト大統領アッシーシー：アブドル・ファッター・アッシーシー大統領はパレスチナ人の強制追放は間違っており、エジプトはそれが国家安全保障に関わるので、認めないと、再び繰り返して言った。

1月29日 3:11 pm

*アクシオス：イスラエル高官の話によれば、米国の中東特使のステイヴ・ウィトコフはイスラエルの戦略問題担当大臣ロン・ダーマーといっしょにネツアリム回廊を訪れた。二人はガザ停戦合意の履行と通行車両の検査について話し合った。

*ガザ政府メディア・オフィス：ガザの建物の85%が破壊されている中、ガザ中部と南部に避難していた50万人以上の人々が北部へ帰っていった。

*ガザ保健省：2023年10月7日から続いているイスラエルのガザ・ジェノサイドで死亡したパレスチナ人は47,417人で、負傷者は111,571人である。

1月29日 1:49 pm

*アル・ジャジーラ：消息筋がアル・ジャジーラに語ったところによると、ガザに対する人道主義議定書は、関係者が国際人道法に従って活動すると誓約したことを確認した。議定書は停戦中の停戦履行と、2024年5月2

7日合意²の履行をモニターするために、仲介保証人らの間の定例会合を開くことを義務付けている。さらに、一日6000台の救援物資トラックのガザ搬入、家を破壊された避難民用に200,000のテントを運ぶ60,000キヤバン隊のガザ入場も約束している。さらに、議定書は発電所の設置などのインフラ整備と早期復旧への関係者の協力を約束している。

*アル・ジャジーラ：消息筋によると、イスラエル軍はジェニン難民キャンプの家々を火炎放射器で燃やし続けている。さらに増援部隊を送り込んでいる。

*パレスチナ赤三日月社：西岸地区北部のトゥルカルム難民キャンプでイスラエル人の発砲でパレスチナ人1人が負傷した。

*イスラエル軍ラジオ放送：ベザレル・スモトリッチ財務大臣が超正統派ユダヤ教徒を軍務に就かせる法案が議会通過することを希望すると述べた。これは昨年6月に議会で成立した義務的徴兵法に反対する抗議デモを受けて発言されたものである。

*英国外務省：英国外務省はイスラエルにパレスチナ難民の救援活動をするUNRWAの活動を保障せよと要請した。

1月29日 12:31 pm

*イスラエル外務省：ギデオン・サール外務大臣はフィンランドの外務大臣に、イスラエルはハマスのガザ統治を、地域の治安と安全を脅かすので拒否すると言った。

*パレスチナ赤三日月社：我々のチームがガザの沿岸のアル・ラシド通り沿いの各地の瓦礫の中からパレスチナ人の腐食遺体を14体回収した。

*パレスチナ囚人問題委員会：ガザで捕らえられたパレスチナ人被拘禁者2人がイスラエル刑務所で死亡したと発表した。死亡者はモハメド・シャリフ・アル・アサリとアブラヒム・アドナン・アーシューリである。

1月29日 11:21 am

*イエディオト・アハロト：イスラエル軍はジェニン難民キャンプで一週間軍事行動を行い、60棟の建物を破壊したと、軍の情報筋が匿名でイエディオト・アハロトに語った。

*タイムズ・オブ・イスラエル：イスラエルのガザ攻撃に加わった予備兵は、軍はハマスを攻撃するのではなく、ガザのインフラや家屋の破壊ばかりやったと、軍を批判した。

*カン：米政府の中東特使スティーヴ・ウィトコフはガザを訪れて停戦履行状況を視察した。ウィトコフはネットアーム回廊を視察し、その後ハマスとの合意の第二段階についてネタニヤフ首相と協議する予定。

*イエディオト・アハロト：西岸地区のイスラエル占領軍警察は、エルサレムの北のクルフ・アカブで、囚人釈放を祝う会を行ったとして12人のパレスチナ人を逮捕した。

*アル・ジャジーラ：ジェニンの住民たちは、昨晚イスラエル軍によって痛めつけられ、出血するままに放置されたパレスチナ人若者の死体を見つけた。

*エルサレム・ポスト：情報筋によると、エジプトとヨルダンがトランプのガザからの追放（エジプトとヨルダンに）計画はトランプの中東地域正常化計画（アブラハム合意計画）にとって害になると、トランプ側近に警告した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍艦はガザのハーン・ユニス海岸の沖合で漁をしていたパレスチナ漁船を攻撃し、漁民2人を逮捕した。

*イスラエル軍の声明：イスラエル占領軍は占領地西岸地区での軍事行動を無期限で継続すると発表した。「我々はテロリストのインフラの解体が完了するまで軍事行動を続ける。この「鉄の壁作戦」の期限はない。」³

*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍はナブルス市で3人のパレスチナ人を逮捕して引き揚げた。

*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍はジェニン難民キャンプでの軍事行動で31棟の家を破壊した。

*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍当局は西岸地区のヘブロン市の北の町ベイト・ウンマラの45の家屋と建築物の解体命令を出した。

² イスラエルが捕虜交換と停戦に関してハマスに提案したもの。

³ この鉄の壁作戦にはパレスチナ自治政府(PA)も加わっている。PAはナチ時代のフランスのビシー政権と同じである。